
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 ハラスメントアンケートについて 河合　勇

町 長 条例等を問う 河合　勇

町 長
マイナンバーカードの普及、活用と体制整備につ
いて

中島　政幸

一
問
一
答

町 長 統一化された地域手当に対する対応を問う。 鈴木　べんいち

町 長
豊郷小学校旧校舎群の有効活用の具体化を求め
る。

鈴木　べんいち

町 長 町の防災計画（地震対策）の見直しを求める。 鈴木　べんいち

町 長 新型コロナワクチン定期接種について問う。 鈴木　べんいち

町 長 農業の活性化について問う。 鈴木　べんいち
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 第５次豊郷町総合計画の進捗状況と課題は 西澤　博一

一
問
一
答

町 長
教 育 長

関西万博への子どもの校外学習について教育行政
として各学校にどのような指導・助言を行ったの
か明らかに

本田　きよはる

町 長
教 育 長

町内各学校の体育館にエアコン設置を 本田　きよはる

町 長
「すまいるたうんばす」に介護士資格を持った介
助員の同乗を

本田　きよはる

町 長 介護保険料、国民健康保険税の軽減を 今村　恵美子

町 長 町営住宅、改良住宅のあり方について 今村　恵美子

町 長
教 育 長

安心して子育てができる町へ 今村　恵美子

町 長 豊郷町で「ごみ半減化」実現に向けて 今村　恵美子

町 長 休止中自治会への補助金支出について 今村　恵美子
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